
2019/4/19 

エイヨ新宿 

蓮見、川口、南、清谷、佐伯、板垣、村田、上野、五島 

江川、小林 

 

・タベマチ祭りの報告（来年も頑張ろうね） 

・栄養ケアステーションについて 

・エイヨ新宿をステーション化できないだろうか 

・何かに特化したものでないと広まらない 

・今、エイヨとして何ができるのか 

・がんの栄養指導は今も十分行われておらず結果も出ていない 

・栄養士は看護師とかとは違い、食の提案ができる強みがある 

・人数がまだまだ少ないので行動に起こすのは尚早ではないか 

・もっと人数を増やしていかないとだめじゃない？ 

・栄養士会の新宿支部をエイヨで作るのもあり 

・栄養士会でやることによって行政などとも絡みやすい 

・現在管理栄養士で働いていない人もいるのでそういう方も生かしていきたい 

・ヘルパー研修とかもできそう 

・今後の活動方針をも一度考えていきましょう 

 

次回 5月 17日（日）１９：３０～ 


